



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Comentarios Finales.

Técnicas Quirúrgicas Básicas

Presenta

Anel Guadalupe Gordillo Abadía

Docente

DRA. Kikey Lara Martinez

Comitán de Domínguez, Chiapas julio 2020

Conclusión y comentarios finales

La materia Técnicas Quirúrgicas Básicas, fue de gran ayuda para nuestra formación como futuros médicos ya que gracias a usted Dra, aprendimos diciplina como es dentro de un quirófano.

Nos enseño como lavarnos las manos, entrar a un quirófano, asistir, así como las diversas técnicas que vimos, siempre despejo dudas, e hiso lo mas entendible de los temas, domino perfectamente bien cada uno de los temas incluso los complementaba diciéndonos como se elaboran en caso que no tengamos a la mano el material.

En pocas palabras como a cada una de sus materias que me ha dado siempre me han dejado con un buen sabor de boca, y se han convertido en las mas importantes, por el simple hecho que nos enseña para la vida y no para aprobar un examen usted mas que una profesora fue como una mamá en mi generación, en efecto nos sacaba de clases, nos regañaba incluso algunos llorábamos, pero la admiración, respeto nunca se fue.

Personalmente puedo decirle que la aprecio mucho, y se que le saque muchas canas verdes, y si en algún momento la ofendí discúlpeme, aprovechare esto para decirle que como mujer y medico vi en usted un gran ejemplo, siento admiración hacia usted, y que es un gran ejemplo de inteligencia y perseveración logre notar en usted que las cosas cuando realmente se quieren hacer incluso el tiempo es lo de menos, siempre hay tiempo.

Es una de las pocas personas que siempre mostro ética y rectitud, defendía lo que pensaba y siempre con argumentos, me impresionaba como es que sabia los libros de memoria, y no necesitaba ni de una computadora o un libro para dar las clases, solo se paraba al pizarrón comenzaba escribir y lo llenaba incluso podía llevar el tema a nivel molecular.

En verdad gracias por todo su tiempo y disposición que nos brindó, ha dejado su marca en cada uno de nosotros y siempre la vamos a recordar, la universidad no será la misma por que usted era el corazón de la carrera. Gracias por ser para mi y para muchos un gran ejemplo, Dios la bendiga, la guarde siempre y sobre todo la llene de felicidad.